

KLEINE ANFRAGE

des Abgeordneten David Wulff, Fraktion der FDP

Digitalagentur

und

ANTWORT

der Landesregierung

Die Landesregierung hat sich in ihrem Koalitionsvertrag das Ziel gesetzt, Start-Ups und mittelständische Unternehmen bei ihrem Weg „ins digitale Zeitalter“ zu unterstützen. Dabei wurde festgeschrieben zu prüfen, ob eine „Digitalagentur“ die Zusammenarbeit zwischen den Akteuren im Land und die Umsetzung von konkreten Maßnahmen verbessern könnte.

1. Hat die Prüfung, ob eine „Digitalagentur“ zur Förderung der Zusammenarbeit zwischen den Akteuren und Umsetzung von konkreten Maßnahmen hilfreich sein könnte, bereits stattgefunden?

Nein.

Der Koalitionsvertrag beschreibt die Vorhaben für die gesamte Legislatur von 2021 bis 2026.

2. Falls die Prüfung bereits stattfand, wie fiel das Ergebnis aus?

Entfällt.

3. Für den Fall, dass das Ergebnis der Prüfung dafürspricht, eine „Digitalagentur“ zu gründen, bis wann ist mit der Gründung zu rechnen?

Entfällt.

4. Welche konkreten Kennzahlen hat das Land definiert, um den Erfolg der „Digitalagentur“ zu evaluieren?

Entfällt.